

Buenas noches padres del Sistema Escolar del Condado de Randolph,

Este es Stephen Gainey. Lo llamo para informarle sobre un posible cambio en el plan del sistema escolar para los días de mal tiempo. En este momento, nuestro sistema escolar tiene dos días más de clases que se pueden perder debido a las inclemencias del tiempo sin tener que recuperarlos. Sin embargo, si se pierden más de esos dos días debido a las inclemencias del tiempo durante el año escolar 2021-2022, los días adicionales se cambiarán a "días de instrucción remota". Sin esta acción, los días adicionales tendrían que recuperarse en los días de trabajo programados para los profesores y/o durante las vacaciones de primavera. Actualmente, los miembros del personal de las escuelas se están preparando para posibles "días de instrucción remota" en las próximas semanas. Llamo para compartir este posible cambio en nuestras operaciones, ya que podría hacer que su hijo traiga a casa materiales educativos adicionales y/o dispositivos tecnológicos cuando existan posibles cierres escolares debido a las inclemencias del tiempo, especialmente con el próximo fin de semana. Por ejemplo, si llega el mal tiempo este fin de semana y provoca el cierre de la escuela por tres días, el tercer día se convertiría en un "día de instrucción remoto." Por lo tanto, es probable que su hijo regrese a casa de la escuela con materiales educativos y/o dispositivos tecnológicos adicionales mañana en preparación para el posible impacto del clima en nuestra capacidad para tener clases la próxima semana. No obstante, si un día de clases perdido se convierte en un "día de instrucción remota", se identificará claramente como un "día de instrucción remota" en la llamada telefónica a los hogares de los estudiantes en ese momento.

Este mensaje también se publicará en la página de inicio del sitio web del sistema escolar para su referencia.

Espero que todos tengan una gran noche.